

長万部の

教育 コーナー



今、学校では

夏休みと冬休みの初日・2日目は

長万部小学校



毎年、夏休みと冬休みの初日・2日目は「きらめきDAY」として、学習会を行っています。子供たちは、休み中の宿題や自分で用意したドリ

ルなどを携えて学校にやってきて、苦手な問題などにも積極的に取り組んでいます。

「きらめきDAY」では、担任の先生だけではなく、地域のボランティアの方々から子供たちの勉強をサポートしてくれています。優しい先生方に囲まれ、やる気もアップします。今年度から、中学生もボランティアの一員としてサポートに入ってくれており、冬休みは、夏休みより沢山の中学生が参加してくれました。

学校では、「きらめきDAY」のみでなく、授業、また家庭学習や朝学習などを通し、「自ら進んで学ぶ」児童の姿勢を大切にしていきます。

雪上運動会

さかえ保育所

さかえ保育所で毎年1月に行われている「雪上運動会」の一コマです。

今年は3歳以上児を対象にビーチフラッグならぬ雪上フラッグをしました。雪の上を立てておいたカラフルな旗を、スタートの合図で取りに走ります。グラウンドに深々と積もった雪に足を取られ、なかなか思うように走れませ

が、子ども達は一生懸命旗を目指していました。

大人にとっては厄介な雪も、子どもにとっては絶好の遊具！思い切り体を動かした後の心地良さを感じていました。また、この後は恒例のミカン探しも。雪の上に隠された！ミカンを見つけ、外で食べる冷え冷えのミカンは、格別の味だったようです。

寒さに負けず！かけっこだいすき！

長万部マリア幼稚園

今年度は9月にも自園で開催したかけっこ教室。今回はスポーツセンターをお借りして思い切り走れる企画として、第二回目の開催となりました。



ラダーやミニハードルを使ったメニューや正しい走りのフォームなど、子どもたちにわかりやすく見本を見せてもらいながらの進行でした。始まる前から、ウォーミングアップのごとくアリーナ内を走り回る子どもたち。広い空間に行くとなぜか走りたくなる気持ち、よくわかります。

思い切り走りまわることや鬼ごっこはいつの時代の子どもたちにも大好きなこと、身体の色々な箇所筋肉や骨に刺激を与えてもらいたいですね。身体を動かすこと、走ることが苦手と思わず、誰でも



ゴールめざして走れー！

自分なりの楽しさや気持ちよさを感じてもらいたいと思います。雪が積もっていても平気平気！雪の中で雪中運動会やそりタクシーやリレーを沢山しようね。



写真で見る 学校の様子

静狩小学校



年間を通して行われる一輪車検定にも複数回挑戦 11月30日



朝の運動の時間～体力テストにも複数回挑戦～ 10月30日



保護者の皆さん・地域の皆さんと共に餅つき大会 12月1日



5年生・6年生が入江・高砂貝塚館で社会科見学 11月27日

小学校間交流授業



長万部・静狩小学校両校の児童が交流を深め、よりよい教育効果が上げられるよう小学校間交流授業を進めてきています。その活動のいくつかをご紹介します。

例年実施されている学習ではありませんが、今年度は、6月21日に長万部小学校において移動理科教室が3、6年生を対象に実施されました。北海道立理科教育センターよりサイエンスカーが来ました。体育館では、ハイブリッドカーによる実験や液体窒素によるサイエンスショーなどが行われました。サイエンスカーの中では、顕微鏡の世界などさまざまな観察・実験が体験できました。静狩小学校からは2年生も参加し、素晴らしい体験ができました。

9月3日には、合同の持久走記録会を開催しました。1、2年生が600m、3、4年生が800m、5、6年生は1000mの距離を走りました。今回は、大回りのコースを変更し、内側のトラック周囲のみで実施しました。それぞれの学校で、朝の時間や休み時間など継続して練習し、本番では最後まで一人一人がゴールをめざし走り抜くことができました。

10月12日には、小中高合同の歌声集会を開催しました。一昨年より小学校児童会に中高生徒会も加わり、「いじめ撲滅宣言」を掲げ、小学校は「赤いやねの家」を歌い、中学校は3年生が合唱コンクールの歌を披露し、最後に小中高合同で「ピリッヴ」を歌いました。当日は、保護者や地域の方が参観する中で、素晴らしい歌声を体育館に響かせていました。

6月28日及び11月8日には、3年生が合同で社会科見学習を実施しました。事前に学習内容を確認し合いながら、予定を調整し、地域のショッピングセンターや工場などで働く人々の様子を調べる学習で、「ラルズマート」や「清華堂」を見学しました。子供同士交流しながら、楽しく人々の様子を調べたりまとめたりすることができました。

12月7日には、6年生を対象に租税教室が行われました。長万部町役場税務課の方にお越しいただき、ワークシートやビデオを活用し、クイズを交えながらわかりやすく楽しく学ぶことができました。

小学校間交流事業を通して、楽しく交流しながら学ぶ意欲の向上を図り、人々とのつながりを実感することができました。今後も事業を継続することで、子供たちのよりよい成長につながっていくことができればと思います。



租税教室 (H30.12.7)



歌声集会 (H30.10.12)



移動理科教室 (H30.6.21)